

L'Océane Twirling est l'une des associations qui obtient de très bons résultats sportifs chaque année.

Elle est présente aux premières places aussi bien en individuel qu'en équipe.

Les compétitrices se classent à tous les niveaux : départemental, régional et fédéral aux meilleures places.

Je tiens à souligner l'investissement des familles, des dirigeants et de ces monitrices bénévoles qui savent transmettre à tous les twirlers leur passion pour ce sport complet.

Ce sport complet allie souplesse, adresse et chorégraphies sur divers rythmes musicaux et force l'admiration du public.

Lors de son gala de fin d'année, le club nous présente une très belle démonstration du travail réalisé par l'ensemble des twirlers des plus jeunes aux adultes.

Connaissant leurs qualités sportives et leur motivation, je suis persuadé qu'ils sauront défendre les couleurs de leur club et obtenir des médailles en prenant la tête du classement.

Je leur souhaite une très belle réussite lors de cette compétition.

Avec tous mes encouragements à celles et ceux qui vont participer à ce championnat.

Très belle journée à toutes et tous !